

Auto-Crash in Neustadt: 10.000 Euro Schaden nach Zusammenstoß!



Am Donnerstagmorgen, dem 19. Dezember 2024, kam es in Neustadt bei Coburg zu einem dramatischen Verkehrsunfall. Ein 24-jähriger Fahrer war gegen 7.55 Uhr mit seinem VW in der Ernststraße in Richtung Alexandrinenplatz unterwegs, als er in einer Linkskurve zu weit in die Fahrbahnmitte geriet. Dies führte zu einer heftigen Kollision mit einem Nissan, der von einer 38-jährigen Autofahrerin gesteuert wurde. Die Wucht des Aufpralls war so stark, dass beide Fahrzeuge erheblich beschädigt wurden und nicht mehr fahrfähig waren. Die Fahrer blieben glücklicherweise unverletzt, doch die Polizei ermittelte wegen Verstößen gegen die Straßenverkehrsordnung. Der Sachschaden beträgt mindestens 10.000 Euro, wie von [inFranken.de](<https://www.infranken.de/lk/coburg/blaulicht/unfall-in-neustadt-bei-coburg-fahrzeuge-stossen-an-engstelle-zusammenfahrer-unverletzt-art-5999023>) berichtet.

Während der Unfallaufnahme kam es im betroffenen Gebiet zu

Verkehrsbehinderungen, was die Situation nur komplizierte. Die Polizei Neustadt bei Coburg ermittelt nun gegen den Unfallverursacher aufgrund mehrerer Verstöße, die zum Unfall führten. Die genauen Einzelheiten und die Gründe für das Abkommen von der Fahrbahnmitte sind noch unklar, jedoch steht fest, dass die Auswirkungen des Vorfalls nicht nur die unmittelbaren Unfallbeteiligten betreffen. Der Vorfall hat zu einem erheblichen Verkehrsaufkommen in der Umgebung geführt, wie auch die [Nordbayerische Presse](https://www.np-coburg.de/inhalt.landkreis-coburg-crash-in-neustadt.de83e031-71aa-4689-9392-1a000de16fbf.html) berichtete.

Statistische Auswertung

Ort: Steglitz-Zehlendorf, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: [tagesspiegel.de](https://www.tagesspiegel.de)

Weitere Infos: [sport.sky.de](https://www.sport.sky.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)